## LaRepublica CON LA HORMA

La República | sección 2 | Miércoles 29, diciembre 2010

29 de troumbre de 2010 | "La rendad es el renditado que mega de la sponenia de las sidos" | 1/10 000 Nº 8000 | ways 17 com

39

Carteleras | CINE | TELEVISIÓN | RADIO

Grupo5. En el museo del Cabildo de Montevideo

Finaliza mañana la exposición de cultura rusa

Mañana a la hora 20.00 en el Museo del Cabildo de Montevideo (Juan Carlos Gómez y Sarandí) se realizará la ceremonia de clausura de la exposición de cultura rusa que ha sido organizada en forma conjunta por el Ministerio de Cultura de la Federación Rusa, el Ministerio de Cultura de nuestro país, Grupos de Rusia y la Unesco.

a muestra de arte ruso moderno creada por Grupo5 fue organizada para presentar a los latinoamericanos "las tendencias importantes de idea rusa", dijo a LA RE-PUBLICA el director de Grupo5. Théodore Bogorodsky, explicando que "idea rusa es con lo cual, según los filósofos de los siglos XIX y XX, se unen varios temas y problemas, ideas filosóficas y discusiones que dirigian el desarrollo cultural y artistico."

"Esta idea -prosiguó- formula lo que pertenece al pueblo ruso, que forma su fuerza espiritual, con la cual se diferencia de otros pueblos. Esta idea -remarcó- indica a los rusos su meta histórica y el camino espiritual. Es idea del corazón, el corazón observado de manera libre y objetiva y que



entrega su reconocimiento a la Es LA REPUBLICA. El director de Grupos, Théodore Bogorodsky.

Las actividades proseguirán en febrero en el Atrio de la IMM.

voluntad para la acción. Esta es la fuente más importante de la fe en la cultura rusa, es el camino hacia el Renacimiento ruso y su renovación en el mundo moderno".

La muestra, que será clausurada hoy, abarca varias facetas del arte ruso: pintura, artes gráficas, escultura, fotografía, música, poesía, cine. En el provecto participaron la empresa cinematográfica rusa Fora Film con su obra "Tres muieres de Dostovevsky", filmada

en el consorcio cinematográfico Mosfilm y financiada por el Ministerio de cultura de la Federación Rusa, con la dirección de Eugenio y Alexei Tashkov y la producción de Andrey Razumóvskiy.

También participaron la pianista Marina Nikolaeva, quien brindó un concierto, el cineasta Andrey Razumovskiy v los artistas plásticos Vasili Bubnov, Valeria Shaposhnikova, Alisa Bubnova-Tsitsianova, Evgeni Gabrielev y Ecaterina Buhnova.

Los eventos del estudio Arts del Grupos proseguirán desde lunes 7 al lunes 11 de febrero en el Atrio de la Intendencia Muncipal de Montevideo con la presentación del proyecto Café-Pausa, que comprenderá una exposición de pinturas, conciertos de música rusa y exhibición de filmes.